

Djinns & Sprites

Les djinns sont une forme de démon de faible puissance. Ils sont pratiquement immortels mais n'ont pas de sexe.

Ils sont en fait très intéressants. J'en ai vu un, une fois.

Ils sont normalement invisibles mais peuvent prendre la forme d'orbes (boules d'énergie), mais plus important encore, ce sont des métamorphes et peuvent prendre la forme d'humains, d'animaux, etc. Celui que j'ai vu prenait la forme d'un chat noir.

Lorsqu'ils sont effrayés, ils retournent à l'invisibilité, ce qu'ils font en créant une sorte de fumée noire à partir de l'extrémité la plus éloignée de leur tête et ils disparaissent en quelque sorte rapidement. Leur corps disparaît tout simplement des pieds à la tête, dans le cas des humains et de la queue à la tête dans le cas des animaux. Pendant qu'ils font cela, une sorte de fumée noire se forme à l'endroit d'où la forme disparaît, si vous voyez ce que je veux dire.

Ainsi la forme que prend le Djinn disparaît en une fraction de seconde et ce faisant, une sorte de fumée noire prend sa place. Cette fumée se déplace rapidement des pieds (ou de la queue) à la tête, disparaissant également aussi vite qu'elle a été produite.

C'est incroyable à regarder.

Donc, pour répéter, les Djinns sont des démons de faible puissance qui ont très peu de pouvoir, ne sont pas du tout humains et se promènent en s'amusant en imitant les humains ou les animaux.

Juste une force démoniaque mineure et ne peut nuire ni aux humains ni aux animaux.

Les Sprites ne sont pas des Djinns.

Autant que je sache, les Djinns sont des démons solitaires. Je n'ai jamais entendu parler de deux ou plusieurs interagissant ensemble. Si vous avez vu des entités jouer le rôle de roi et de reine, cela ressemble plus à des êtres du monde des fées.

Maintenant, je ne suis en aucun cas un expert des créatures qui partagent notre monde avec nous.

Mais, étant quelque peu psychique, je vois souvent des êtres d'apparence humaine dans le royaume éthérique se précipiter, souvent avec un air quelque peu inquiet sur leurs visages. Ces entités sont généralement grandes, minces, vêtues de vêtements brunâtres et parfois avec un grand et fin chapeau de « sorcière » sur la tête et parfois non.

Lorsqu'ils se déplacent, ils ne marchent pas mais glissent sur le sol à un rythme rapide.

Je ne m'intéresse pas aux noms que les gens leur donnent. C'est le fait qu'ils existent qui m'intéresse. Alors, comment s'appellent ces créatures, je ne pourrais pas vous le dire.

Il existe une énorme variété de ces êtres qui partagent notre planète avec nous. Aucun d'entre eux ne nous veulent du mal mais ils peuvent causer du mal en raison des pouvoirs qu'ils ont. Parfois, ces pouvoirs peuvent entraîner notre mort. Ils ne veulent pas nous tuer. C'est juste qu'ils ne savent pas comment s'occuper de nous une fois qu'ils ont enlevé quelqu'un.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.